

## INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Martes 26 de abril de 2022.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

**Medios:** Contra Réplica, El Heraldo de México, 24 Horas, La Jornada, La Prensa, Crónica, Ovaciones, Reforma, El Universal, Reporte Índigo.

## México registra 140 casos nuevos de Covid-19 y 5 muertes en las últimas 24 horas/Contra Réplica

La Secretaría de Salud reportó 140 casos nuevos de covid y 5 muertes en las últimas 24 horas. A través del Informe Técnico Diario Covid se contabilizaron un total de 324 mil 134 fallecidos. La dependencia, a cargo de Jorge Alcocer, también registró 5 millones 733 mil 925 casos de covid; 687 mil 517 sospechosos y 9 millones 346 mil 434 negativos. Así como 4 mil 34 casos activos estimados y 15 millones 767 mil 876 personas notificadas. Las 10 primeras entidades que acumulan el mayor número de casos son: Ciudad de México, Estado de México, Nuevo León, Guanajuato, Jalisco, Tabasco, San Luis Potosí, Veracruz, Puebla y Sonora.

## Zoé plantea asegurar a periodistas/El Heraldo de México, 24 Horas, Contra Réplica, La Jornada

El director general del IMSS, Zoé Robledo planteó al Senado reformas para incorporar a periodistas, migrantes y personas dedicadas al cuidado de adultos mayores al instituto. Durante el foro de la Semana de Seguridad Social, organizado por la Cámara alta, el director general del IMSS detalló que al menos 50 mil personas se dedican al periodismo, de los cuales sólo 50% tiene seguro social, y el resto son profesionales independientes. Robledo afirmó que ese es un pendiente que hay que legislar y que ya se revisa desde el Ejecutivo federal. Asimismo, adelantó que lo anterior podría abrir la puerta para beneficiar a otros trabaja dores como migrantes, personas que se dedican al cuidado de adultos mayores y emplea dos de cultura, los cuales no cuentan con seguridad social.

### Jóvenes de 18 a 29 años, los más afectados por covid en las últimas cinco semanas/La Jornada

La Secretaría de Salud reportó ayer que los casos activos de covid (aquellos que comenzaron con síntomas durante los últimos 14 días) en el territorio nacional son 4 mil 34. En la Ciudad de México hay mil 220 casos y en el estado de México 340. Indicó que el número de casos confirmados se incrementó en 140 para llegar a un total de 5 millones 733 mil 925 casos, mientras las defunciones durante las últimas 24 horas crecieron en 5, para llegar a 324 mil 134. Cabe recordar que los datos del fin de semana son menores debido a la reducción en el número de pruebas. En el informe técnico diario, la dependencia federal indicó que durante las últimas cinco semanas la mayor parte de los casos se presentaron en los grupos de edad de 18 a 29 años, seguido del grupo de 30 a 39 y 40 a 49 años. Respecto a la Estrategia Nacional de Vacunación, reportó que se han aplicado refuerzos a 56% de la población de más de 18 años, con un total de 45 millones 134 mil 105 dosis. Por entidades, en Zacatecas se ha inoculado con el refuerzo a 83% de la población, en la Ciudad de México a 77% y en Chihuahua a 70%.

#### 25% de hospitalizados se recuperan totalmente después de un año/La Prensa

Un estudio del Congreso Europeo de Microbiología Clínica señaló que sólo uno de cada cuatro pacientes hospitalizados por covid estaban totalmente restablecidos al cabo de un año". También estableció que ser mujer, tener obesidad o haber recibido ventilación mecánica fueron factores que se asociaron con una menor probabilidad de sentirse totalmente recuperado al cabo de 12 meses, según la investigación, que se publicó en *The Lancet Respiratory Medicine*.

## Sobrepeso y obesidad provocan pérdida de millones de horas laborales en México/Crónica, Ovaciones

Cada año se pierden en México millones de horas laborables por motivos asociados al sobrepeso y a la obesidad, por lo que es crucial su prevención y tratamiento para la seguridad y salud en el trabajo, explicó este lunes el doctor Zeniff Gómez Arcive. Con motivo del *Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo*, que se conmemora cada 28 de abril, el doctor Zeniff Gómez Arcive, experto en obesidad y especialista en Estrategia Médica de la empresa Medix, destacó la importancia de que las empresas y empleados actúen juntos para proteger los entornos de trabajo presencial y el teletrabajo. "El sobrepeso y la obesidad generan una disminución del 5.3% PIB de México anualmente, de acuerdo con la OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos)", indicó el Gómez Arcive en un comunicado.

### Dicen adiós a los filtros, pero no a la prevención/Reforma

De manera oficial, el Gobierno capitalino determinó que se dejaran de aplicar medidas para permitir el ingreso a comercios, oficinas y cualquier espacio público o privado, tales como toma de temperatura, la aplicación de gel desinfectante a personas u objetos a la entrada y la utilización de los tapetes sanitizantes. Sin embargo, se mantiene vigente la entrega de antibacterial a las entradas y el uso de cubrebocas en espacios cerrados, además de privilegiar la adecuada ventilación. Alejandro Macías, especialista en Epidemiología, destacó que las cifras en la CDMX y México señalan poco probable que ocurra algo catastrófico, pero enfatizó en que no se debe confiar, pues la pandemia no ha terminado en el mundo.

# Alertan por misteriosa hepatitis infantil/El Universal, La Jornada

Las primeras alarmas comenzaron a saltar en Reino Unido el pasado mes de enero. Desde entonces, las autoridades sanitarias de ese país investigan los casos de más de 110 niños infectados por una hepatitis aguda de origen desconocido, ya que en muchos de los contagiados no se detectaron los virus que suelen provocar esta enfermedad. Se trata en su mayoría de niños menores de 10 años, que no tienen hábitos comunes ni mantienen una relación entre ellos. El aumento de casos en tan breve periodo, su gravedad y el enigma sobre la procedencia de la infección, mantienen en desconcierto a las autoridades sanitarias. La insólita hepatitis infantil, que por ahora sólo ha causado una muerte, se ha ido extendiendo a otros países, entre ellos España, Estados Unidos e Israel, que han registrado más de una treintena de casos. También se investigan posibles brotes en Dinamarca y Países Bajos, por lo que el número de casos podría incrementarse. Casi todos los afectados evolucionan favorablemente, pero algunos en estado grave han necesitado un trasplante urgente de hígado para sobrevivir. Hasta el domingo, la OMS tenía registro de 169 casos.

# Regreso presencial, nueva oportunidad/Reporte Índigo

Esta semana, por primera vez en más de dos años, cerca de 35.5 millones de estudiantes y más de 2 millones de maestras y maestros de 261 mil escuelas públicas y particulares, retomaron las actividades escolares presenciales al concluir el periodo vacacional de Semana Santa. De acuerdo con la SEP, ya existen las condiciones sanitarias necesarias para llevar a cabo esta decisión. De esta manera, los casi 24.6 millones de alumnos y más de 1.2 millones de docentes de Educación Básica, así como la matrícula de Educación Media Superior, de más de 4.9 millones de estudiantes y 408 mil profesores en todos los subsistemas, reiniciaron actividades con muchos nuevos retos por delante.